



## Cricket au collège

publié le 20/06/2025

Mardi 17 juin et mercredi 18 juin tous les élèves de 4eme ont pu profiter d'une initiation au cricket dans le cadre du programme d'ouverture à la culture et aux traditions anglo-saxonne de la classe d'anglais.

Nous remercions l'entraîneur Prad du club de cricket d'Aytré pour sa gentillesse.

Les élèves ont passé un très bon moment.

mme Fournier

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.